

役員会報告

役員会報告 ■ 十月十四日（金）福島町会館

町内会長

寒暖の差が厳しく、コロナインフルエンザの同時流行が懸念される中、体調には充分注意下さい。

●福祉厚生委員会

・十月十一日（火）地域福祉委員会を開催。

・十月三十日（日）十七名様の物故者追悼法要を実施。詳細次号。

●広報委員会

今号の作成と発行スケジュール。

●自主防災会

今後の防災訓練について。出前講座や研修の要望があり検討中。

●防災委員会

十二月四日（日）をもって、消防協力隊を解散とする。有事の際に、仕事などで町内にいる者（参加出来る者）が、ほとんど存在しない為。

●神社係

十月十六日（日）神明祭を実施。詳細後述。

●公民館

九月二十四日（土）田んぼのゴミ清掃実施。詳細前号。

●町内会長

・七月に実施した夜道で暗い箇所を元街灯（LED）設置を検討中。現在、三か所予定。

・八月の豪雨災害で被害を受けた住戸に対してお見舞金を検討中。

・十月九日（日）実施の井出市長を向かって実施したタウンミーティングについて。詳細後述。

能美市タウンミーティング



十月九日（日）、井出能美市長、市関係幹部の皆様が、福島町会館にお越しになり、八月の豪雨災害の詳細と今後の対策に対して、プレゼンを実施されました。出席者の皆様は、時節柄、密を避ける為にも、大きな被害に見舞われた世帯など、事前に人選をさせていただきました。

以下に一部ポイントをご報告致します。

■井出市長プレゼン内容

・能美市各地の災害状況（福島町含む）

＊以下、対福島町対策（能美市で対応できるもの）

・西川花壇の隙間を無くす、嵩上げも行う（令和四年度）

・低い橋からの流水防止工事（令和四年度）

・福島保育園跡を調整池とする、排水ポンプ設置（令和五年度）

・三号調整池の増設（令和五年度）

・現調整池の低い辺のかさ上げ（令和五年度）

・調整池から西川への排水ポンプ能力の引き上げ

・防災告知の多重化。無線に加え、スマホアプリなど使いシステムを構築する

＊県、国が対応するもの

・西川、熊田川が手取川と合流場所の樋門設置、西川の河川幅の拡張工事の早期実現を市から要望

（馳県知事、岡田内閣府特命担当大臣、佐々木衆議院議員が災害視察している）

■参加住民の皆様のご意見

・増水する雨水の逃げ場である西川の増設が急務である。

・福島こども園の子供達のバスでの避難を、市が率先して行うべきだ。

町内会としては、短時間で、数々の対策予定を決定された能美市への感謝を致すとともに、今後も課題の解決に向け、能美市との連携を密に、住民の皆様と共に活動をして参ります。

福島日吉神社より



境内清掃のお礼とお願い
十月九日（日）北部地区（九班十二班）の皆様が境内掃除をして頂きありがとうございます。
十一月十三日（日）午前八時より西部地区（十三班十七班）の皆様による境内掃除を予定しております。ご協力よろしくお願ひします。

□神明祭

十月十六日神明祭が執り行われました。

多くの町民が参拝に訪れ今年の豊作を感謝し家内安全をお祈りいたしました。

□恵比寿講祭について

七福神のひとつでもある恵比寿様は商売の神様とされまた農村では豊稔の神様、漁村では豊漁の神様としても信仰されています。その恵比寿様を祀るえびす講の起源には、神無月の言い伝えがあります。

神無月（旧暦十月）には全国の神様が出雲に集まりますが、地域での留守を預かっているのは、恵比寿様なのです。これを留守神といい、他の神様に置いていかれた恵比寿様をなぐさめようとしてえびす講が始まったともいわれています。西宮神社もぜひお詣り下さい。

「西宮神社（通称えびすさん）」は日吉神社の正面に向かつて右側の参道二十五m先にあります。

十一月二十日（日）恵比寿講祭が行われます。午前十時より安宅住吉神社神職により執り行います。商売繁盛のお祈りに商工関係の方のお詣りをお待ちしております。多数ご参拝下さい。

□「厄払い」

「長寿祝い奉告詣り」について
十一月二十七日（日）午後一時三十分より令和四年度の厄除け祈願と長寿年祝い奉告詣りを執り行います。人生の節目の厄年に当たり災厄を避け今後の人生を無事安泰に過ごされますように、又、様々な災厄を乗り越えて来た末の長寿を祝い、今後の健康とさらなる長寿のお祈りにご参拝下さい。

尚、初老の厄払いは秋祭りに執り行われました。

台風一四号接近対策実施

九月十九日（月）台風一四号接近に伴う大雨対策として公民館前の住民に対して土嚢とブルーシートを配布町内会役員及び、四号調整池周辺の皆さんで四号調整池の住宅側の低い側面に対しブルーシートと土嚢を使って止水対策を行いました。

下は次の日の写真。



広報委員リレー見聞録

□日本の名山紹介（白山）

今回は県内で一番有名な白山（石川県、福井県、岐阜県界：標高二千七百二m（御前峰：写真①）を紹介いたします。白山は、主峰・御前峰、大汝峰、剣ヶ峰の三峰から構成され、十七世紀中ごろまで噴火していた跡に翠ガ池や千蛇ガ池などの七つの火口湖があります。白山はその名のとおりの雪の多い山で、昔から水源の山としてあがめられ、加賀、越前、美濃の三馬場より多くの登拝者が登る修験の霊山として栄えました。又、日本有数の花の山としても知られています。白山に上る主なルートは石川県側の別当合起点の周囲コース（砂防新道）「観光新道」が人気となっています。標高差一五〇〇mほどとなっていて総距離六・四km、往復八時間と日帰りでは少々ハードな山ですので、頂上直下にある白山室堂に宿泊し翌日頂上からご来光を拝む登山工程が最も人気です。七月初めの山開きから十月中旬まで夏山登山を楽しめます。北陸地方において最も高い山ですので山頂からの景色は素晴らしい一言です。三六〇度大パノラマを味わう事ができます。天気が良ければ遠く北アルプスの槍ヶ岳（長野県、岐阜県）も見ることが出来ます。そんな大パノラマですが石川県側の景色を一望したいという事であれば大汝峰山頂（二六八四m：写真②）からの景色をお薦めします。福島町から望む白山頂上は大汝峰となつて見えます。大汝峰からの景色は頭を動かさずに見える視界に加賀地方がすっぽり入る絶景です。白山の最高峰ではないので人気は御前峰ほどではないですが石川県を一望できるのも、白山登山の機会があつて天気が良かった場合は是非登ってみてください。人間社会がいかにちっぽけなものか感じる事ができます。他にも魅力的な情報がたくさんありますがここでは伝えきれません。それくらい素晴らしい名山です。体力的にもかなり大変な山ですが、それ以上に素晴らしい経験ができます。年に一度は登っています。なんとかが体力を維持して素晴らしい名山にこれからはチャレンジしたいところです。

四班 田中和彦



現在、福島町会館では、健康教室を実施出来ません。当分の間中止と致します。福島町会館復旧後の再開時には、ご連絡申し上げます。



公民館清掃

■公民館清掃
当分の間中止と致します。

再開時は、その時の直近の当番班の皆様のご担当となります。

再開のお知らせは、防災無線や福島町だよりにて、ご連絡申し上げます。

よろしくお願ひ申し上げます。

リサイクルの日

●十一月十九日（土）第一班東・西・二班

●班長の皆様

●午前七時半より一時間

●福島町会館・旧保育園駐車場

●席される場合は、必ず交代要員を出して下さい。



訂正とお詫び 福島町だより九月号でマイナンバーカード記事において訂正があります。

×健康保険証の利用登録をするとポイントが五〇〇ポイントがもらえます

○健康保険証の利用登録をするとポイントが七五〇ポイントがもらえます

シニアライフを楽しみましょう 百寿会

十一月の「いきいきサロン」のご案内です。
■「サクセスとギターの二重奏」
演奏・こまつでらつくす
＊各地で生演奏を行っておられます。
■十一月二十日（日）午前十時、福島町会館にて
哀愁の名曲を皆で楽しみましょう。

福島こども園運動会

十月十五日（土）、悪天候の為、一週間順延での開催となりました。福島町町内会としては、今後も連携を密にして参りたいと思っています。

